

N°308

AVRIL 2025

BULLETIN D'INFORMATIONS FEDERALES

Fédération Française de Bowling et Sport de Quilles





L'ÉDITO	3
VIE FÉDÉRALE	4-5
ACTUALITÉS HAUT-NIVEAU	6
ACTUALITÉS DISCIPLINES	7-10
BOWLING	7-8
QUILLES AU MAILLET	9
BOWLING CLASSIC	10
ACTUALITÉS LIGUES RÉGIONALES	11-12
ACTUALITÉS COMITÉS DÉPARTEMENTAUX	13-14
ACTUALITÉS CLUBS	15
CARNET NOIR	16

PAR **JEAN-FRANÇOIS FERRETTI**
PRÉSIDENT DE LA CSN BOWLING SCHERE



Toutes les instances dirigeantes du monde sportif sont actuellement renouvelées. Les membres du bureau et du comité directeur de notre fédération sont en place pour un nouveau mandat.

Nous allons pouvoir travailler, échanger et mettre en œuvre les idées nouvelles issues de la mixité du groupe composant notre comité directeur. Je souhaite que cette unité soit dynamique et qu'elle apporte de l'originalité et des idées fortuites au développement au sein et à l'extérieur de notre fédération.

La nouvelle olympiade ne pouvait mieux commencer en termes de modification environnemental. En effet, la fédération a été contrainte de rechercher rapidement un nouveau siège, avant d'être dans l'obligation de quitter hâtivement les locaux actuels, pour cause de vente. L'efficacité de l'équipe de recherche menée par notre président a permis de trouver une excellente opportunité de locaux sur le site actuel. Après la visite de ces derniers, les membres du comité directeur ont validé leur achat, ainsi le personnel fédéral peut aujourd'hui évoluer et travailler sereinement, délesté de ce souci.

Nous avons maintenant un nouvel outil de travail et pouvons repartir de l'avant pour garantir nos devoirs et obligations face à nos licenciés et au Ministère des Sports. Nous sommes désormais propriétaire, ce qui nous permet de ne plus dépenser de l'argent à fond perdu dans la location, mais d'investir dans un bien, prenant avec les années de la valeur ; vu le développement des infrastructures environnantes.

Je souhaite que notre fédération multidisciplinaire trouve et se donne tous les moyens qu'elle aura à sa disposition pour se développer, avec je l'espère, l'aide d'un nouveau DTN ou CTS dans l'objectif de retrouver la reconnaissance de haut niveau en 2028.

En ce joli début de saison printanière, nous nous sommes donnés rendez-vous à l'Assemblée Générale à Barcelonne-du-Gers. C'était un plaisir de vous y retrouver.

Amitiés sportives.
Jean-François FERRETTI
Président de la CSN Bowling Schere

AGENDA DU PRÉSIDENT



- 07 > 10/04 Présence au siège de la Fédération
- 14/04 Réunion annuelle avec Kermain-Valley à Paris
- 21 > 22/04 Remise des médailles, championnats de France Classic (tandems)
- 24/04 Bureau Fédéral (en visioconférence)
- 27/04 > 04/05 Présence aux Championnats Méditerranéens à Ankara (Turquie)

La Fédération a emmenagé dans ses nouveaux locaux !

L'ensemble du plateau fédéral vous retrouve donc dans les nouveaux bureaux situés au 227, rue Pierre-Gilles de Gennes à Labège (31670). L'entrée se fait au niveau de la porte en bas de l'enseigne « Audeo Experts ». Nos numéros de téléphone et nos adresses mails restent inchangés. Pour rappel :

- Secrétariat de la Fédération : secretariat@ffbsq.org
- Ilham BELAYACHI (licences et comptabilité) : licences.secretariat@ffbsq.org
- Morgane COLLODEL (CTS Bowling) : cts@ffbsq.org
- Mathieu FONTEZ (chargé de communication) : comm@ffbsq.org

Nous sommes impatients de vous accueillir dans nos nouveaux bureaux !

La campagne Octobre Rose 2025 se prépare dès maintenant !

Nous mettons ainsi en ligne un sondage pour passer votre commande en termes de t-shirt mais également pour connaître vos besoins et en savoir plus sur votre action. Le questionnaire est accessible en cliquant [ici](#).

Nous vous remercions pour votre mobilisation chaque année !



RETOUR SUR L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE À BARCELONNE-DU-GERS

L'Assemblée Générale de la Fédération s'est déroulée ce samedi 5 avril à Barcelonne-du-Gers (32), organisée par la discipline des Quilles au maillet.



Une première réunion, regroupant les présidents des ligues régionales et représentants des disciplines, a eu lieu le vendredi. Elle a permis de définir les prochains axes de travail. L'AG s'est ensuite déroulée le samedi, de 9h à 17h. Une soixantaine d'élus, de représentants de ligues régionales, comités départementaux, des disciplines et de clubs étaient présents. La maire adjointe de la commune de Barcelonne-du-Gers a également assisté à l'Assemblée Générale. Lors de cette assemblée, le bilan de l'année écoulée a été fait à travers les rapports d'activités de la Fédération et des Commissions Sportives Nationales. Le rapport moral de la commission éthique et déontologie a aussi été présenté. Le transfert du siège de la Fédération, ainsi que la résolution relative à l'autorisation d'acquisition des locaux au 227, Pierre Gilles de Gennes à Labège, ont été approuvés. Le rapport financier du trésorier général, Jean-Luc Hache, sur l'exercice 2024 et le rapport du commissaire aux comptes ont aussi été approuvés, de même que les tarifs des licences pour la saison 2025/2026 et le budget prévisionnel. L'Assemblée Générale s'est clôturée avec les questions diverses.

A l'occasion de l'assemblée, le président de la FFBSQ, Patrick Hunter, a remis la médaille d'or à la directrice générale de la Fédération, Laurence Riou. La CSN Bowling a quant à elle remis également ses distinctions, dont la médaille de bronze pour Eric Chauveau et Jean-Marc Tuillard, et la médaille d'argent pour Christine Labarrière et Nathalie Viatoux.

La journée de samedi s'est poursuivie par une initiation aux quilles au maillet avec les bénévoles de la CSN et le club de Barcelonne-du-Gers. Dimanche matin, le Comité Directeur est venu clore le week-end. Nous remercions grandement Alain Bovo, président de la CSN Quilles au maillet, ainsi que tous les bénévoles pour l'organisation parfaite de ce beau week-end.

VIS SPORTWEAR, NOUVEL ÉQUIPEMENTIER DE LA FFBSQ !



A la suite d'un appel d'offres destiné à trouver le nouvel équipementier de la Fédération pour la période 2025-2028, la marque VIS équipera désormais l'ensemble des équipes de France de nos disciplines internationales. Marque italienne déjà bien connue dans le monde du bowling, VIS Sport équipe d'ores et déjà clubs et fédérations de la discipline. La Fédération est ainsi ravie de cette nouvelle collaboration avec une entreprise au savoir-faire reconnu. Nous sommes convaincus que la marque VIS saura mettre en valeur nos athlètes et leur proposer des tenues de haute qualité, parfaitement adaptées à la pratique du bowling et des sports de quilles. Pour les quatre prochaines années, VIS Sport sera donc l'équipementier des équipes de France (Jeunes, Seniors, Seniors+) de nos disciplines internationales : Bowling, Bowling Classic, Bowling Schere et Quilles Saint-Gall.

L'équipe de France jeunes a déjà eu l'occasion de découvrir et de porter les nouveaux maillots, lors du dernier stage de préparation en mars. Au cours du stage, les sélectionnés ont aussi pu jouer sur différents huilages et faire les derniers réglages avant les Championnats d'Europe. Le samedi après-midi était consacré à un moment de cohésion et de loisirs au Fort Boyard Aventures à Toulouse.

JOURNÉES DE DÉTECTION NATIONALE, LES RÉSULTATS

Dix jeunes âgés de 12 à 14 ans ont participé aux dernières journées de détection nationale, qui se sont déroulées en février. Ces journées permettent de repérer et d'évaluer les potentiels futurs joueurs qui intégreront le collectif France. Découvrez ci-dessous les joueurs et joueuses qui feront partie du groupe France Jeunes dès cette année.

FILLES	
PORTEIX Lucile	EB Perpignan
GARÇONS	
ANGEVIN Arthur	Winner's Orléans
GOMEZ Batiste	ABC Angoulême
KARCZEWSKI Léopold	Chauray BC

Le compte-rendu de la détection est disponible [ici](#). Le prochain rassemblement du collectif Jeunes est prévu du 22 au 25 mai.

BOWLING



LES CHAMPIONNATS DE FRANCE SPORT-ENTREPRISE ONT RENDU LEUR VERDICT !

QUADRETTES à Thiais, les 11 et 12 janvier 2025

Ils ont mené le débat depuis le début des qualifications, ils sont « champions de France » 2025, SWITCH BOWLING STRASBOURG, avec un Jérémy ESCHBACH exceptionnel (moy. 240,6 pts) et meilleur joueur du tournoi. La meilleure dame est Catherine DURIEUX avec une moyenne de 214,1 pts. Les 2ème et 3ème places se sont jouées entre 3 équipes, pour finir avec CRISTAL BOWLING WITTELSHEIM et BPCE PARIS IdF. Les 3 premières équipes sont à plus de 200 pts de moyenne. A signaler tout de même une belle première série pour leur première apparition, du Bowling « LE MACAO » de Saint-Lô avec 2495 pts (dont une partie à 900). Un excellent accueil de la part de toute l'équipe du Bowling de Thiais.



DOUBLE MIXTE à Thillois, les 1er et 2 février 2025

Un grand MERCI à toute l'équipe du PLAZA BOWLING de Thillois pour son accueil et son dévouement tout au long de ce magnifique week-end, mais certes au climat très froid. En v'la du score, en v'la et en plus des « Performances Remarquables », performances uniquement sport-entreprise ! Performances qui restaient à établir. **525** par l'équipe BOWLTECH FRANCE - PARIS (Solène GORON et Gaëtan MOUVEROUX, moy. 262,5 pts) sur 1 partie en équipe sur la 2ème série des qualifications, le précédent datait du 14 mai 2015 avec 475 et avait été réalisé par la Chambre d'Agriculture MIDI PYRENEES. **1433** par l'équipe COLORBOWL 51 - REIMS (Marine MONTERAS-TELLI et Alexandre LEPOLARD, moy. 238,8 pts) sur 3 parties en équipe sur la première série des qualifications. **1739** par l'équipe Ville de Paris (Laurence FIEVET et Nicolas BOUCRY, moy. 217,4 pts) sur 4 parties en équipe en finale. Ils étaient venus pour cela il me semble, ils l'ont réalisé, ils sont champions de France pour leur première apparition en corpo, BOWLTECH FRANCE de Paris avec Solène GORON et Gaëtan MOUVEROUX, 5806 pts, plus de 223 de moyenne, devant COLORBOWL 51 de REIMS, 5672 pts et VILLE de PARIS, 5338 pts. 5 équipes à 200pts de moyenne. Le meilleur homme est Gaëtan MOUVEROUX (moy. 235,9 pts) tandis que la meilleure dame, Solène GORON, réalise une moyenne de 210,7 pts. Prochain objectif pour les champions de France, le titre européen dans leur catégorie à Palerme en mai prochain, après celui de Pôle Emploi IdF à Berlin en 2022.



BOWLING



Championnats de France sport-entreprise Doublettes Dames et Hommes à Villeneuve d'Ascq, les 1er et 2 mars 2025

C'est donc le Bowling « VAN GOGH » à Villeneuve d'Ascq qui accueillait les Championnats de France des deux catégories Doublettes Dames et Doublettes Hommes. Chez les « garçons », toujours finaliste, souvent au pied du podium, c'est le KINEBOWL de Saint-Julien-lès-Metz avec Aurélien CROUX et Thomas MUNIER, qui s'empare de la plus haute marche du podium avec 205,4 pts de moyenne, devant la BPCE PARIS (201,8) et le Lys Bowling d'Houdan (201,1). Excellente performance lors des qualifications du Bowling du Lys avec 3743 pts, mais ce sont la BPCE (1736), le KINEBOWL (1779) et la Société Thermique de Limoges (1774) qui font la meilleure opération sur les 4 parties de la finale. Citons également la deuxième équipe, BPCE, avec 1718 points. Le meilleur individuel est Nicolas MARCHAND de l'équipe Orano Cherbourg, avec 207 pts de moyenne, devant Bertrand PUJOL (206,3 pts) et Thomas MUNIER (205,6 pts). 8 joueurs à plus de 200 pts de moyenne.

Chez les « filles », domination de l'équipe Education Nationale de Poilly-lez-Gien avec Manon GRANDSIRE et Marylin PLANCHARD en s'imposant à 208,8 pts de moyenne, avec 700 quilles d'avance sur les secondes, la micro-entreprise Carlier de Marcq-en-Baroeul et Orpi Lyon. Doublé en individuelles, la meilleure féminine est Manon GRANDSIRE avec 212,7 pts de moyenne, devant sa co-équipière à 204,9 pts.



EUROCORPO 2025 à Palerme en Sicile du 28 au 31 mai 2025
5 quadrettes, 7 doubles mixtes, 4 doublettes dames et 7 doublettes hommes iront disputer ces Championnats d'Europe, en espérant ramener le Trophée de la meilleure Nation pour la troisième année consécutive.

Petit rappel :

- 2022, Berlin : Champion d'Europe, Pôle Emploi Paris (Catherine DURIEUX & David LEFEVRE)
- 2024, Copenhague : Champion d'Europe, Bowling « Aux Ateliers » Besançon (Valentin SAULNIER & Kenny BILLAUT)

Jean-Marc DESCHAMPS

QUILLES AU MAILLET



RETOUR SUR L'ASSEMBLÉE DES CLUBS À PELLEFIGUE (32)



Les Quilleurs stabilisent les licences en 2025. Le club de Pellefigue organisait les Assemblées Générales du Comité Départemental de Bowling et Sport de Quilles du Gers et l'Assemblée des Clubs de la Commission Nationale des Quilles au Maillet. Le président Alain Bovo ouvrait la séance pour les deux organisations avec la présence d'Evelyne Bouas, Maire de Pellefigue. Étaient excusés : Carole Delga, Présidente de la région Occitanie et Philippe Dupouy, Président du département (32). Pour le CD32, 6 clubs étaient présents ou représentés sur 6. Pour la CSN, 16 clubs étaient présents ou représentés sur 16.

Pour la saison 2024, les statistiques font apparaître une situation en hausse du nombre de clubs (16, +1) et une hausse des licenciés au niveau national : 268 licences nationales, avec 102 licences pour le Gers. Nous avons 259 licences sportives à ce jour, avec 25% de féminines au niveau national et nous gardons l'effectif global des jeunes (10 %) tant au niveau national que départemental.

Les actions à mener en 2025 sont des actions de développement définies dans les deux secteurs avec notamment la Journée Nationale Olympique en juin et une mise en place d'initiation pour le festival d'Artagnan à Lupiac. Les formations d'arbitres et d'instructeurs sont prévues le 10 mai et le 7 juin. Les tarifs licences et affiliations pour 2026 et les rapports (moral, rapport d'activités, financiers et tarifs 2026) sont votés à l'unanimité, 58 voix sur 58 voix présentes. Les questions sont orientées sur l'AG de la FFBSQ du 5 avril 2025 à Barcelonne-du-Gers. En conclusion, cette saison 2025 prévoit des finales pour les championnats de France Quilles au maillet : à Auch (32) en individuels le 26 juillet, à Argences-en-Aubrac (12) par équipes le 23 août et les finales de la Coupe de France des clubs à Pont-de-Salars (12) le 27 septembre.



MOIS DE MARS, LANCEMENT DES COMPÉTITIONS

Championnat de France Individuel U15 et U19



Ce championnat tant attendu par tous nos jeunes, avait lieu le 8 et 9 mars, à Is sur Tille (21). Il est très apprécié, car aucune qualification antérieure n'est demandée en amont dans les régions. Tous les licenciés de tous les clubs peuvent s'inscrire peu importe leur niveau. Et nous pouvons constater que ce dernier ne fait que d'augmenter. Les jeunes sont obligés d'élever leur niveau pour avoir l'espoir d'une place sur le podium. Les champions sont les joueurs de chaque catégorie et de genre, qui auront fait le plus de quilles sur deux jours. Ce sont deux jours intenses, avec une combativité sur les pistes égale aux seniors pour la plupart du temps mais avec une très bonne ambiance entre les jeunes joueurs en dehors des pistes. Les chants des clubs chantés par tous et pour tous, de franches rigolades au moment des repas et des temps off. Les jeunes des différentes régions, se retrouvent une fois de plus le temps d'un week end sur un quillier, mais pas que... Les parents et autres membres de la famille retrouvent aussi leurs amis de longue date et laissent échapper des brides de leur championnat jeunes à eux... Mais ça les jeunes de moins de vingt ans... Félicitations à tous les participants !

Coupe de France 2025



Le club des Vendangeurs de Gevrey-Chambertin (21) avait la lourde tâche d'accueillir la Coupe de France sur leurs terres le 22 et 23 mars. Les demi-finales et finales se déroulent en FinalFour, les équipes finalistes jouent donc les demi-finales le samedi et les finales et petites finales le dimanche chez les hommes comme chez les femmes. Le samedi 22, chez les féminines, les demi-finales opposaient les clubs de La Vallée de Foncegrive (21) contre Espérance Saint Maurice (21) puis la seconde rencontre se composait du Réveil d'Is sur Tille (21) et Bowling Classic Dijon Côte D'Or. Les équipes gagnantes de ces deux rencontres sont l'Espérance Saint Maurice et BCDCO qui allaient s'affronter le dimanche. Côté masculin, la première demi-finale faisait s'affronter Bruhly Erstein (67) et Les Quilleurs de Beinheim (67). Les antagonistes du second match étaient Boule d'Or Soultz-sous-Forêt (67) et Réveil Is sur Tille (21). Les deux équipes qui ressortent gagnantes sont Boule d'Or et Bruhly. **Dimanche 23, la petite finale féminine fait ressortir gagnant le club du Réveil Is sur Tille sur le club de la Vallée de Foncegrive. Suit la petite finale hommes, qui donnera le même résultat contre le petit poucet de cette coupe, le club de quilles Les Quilleurs de Beinheim. Les gagnants des finales sont pour les féminines le Club de Quilles L'Espérance Saint Maurice et pour les masculins Boule d'Or. Nous remercions chaleureusement M. et Mme Hunter ainsi que M. et Mme Dubief pour leur présence sur le week end.**

Prochaine compétition : Championnat tandem et Sprint à Kayzersberg (67) le 5 et 6 avril.

Margot GRIBELIN



LIGUE RÉGIONALE PAYS DE LA LOIRE

LA LIGUE PRÉSENTE À L'ÉVÈNEMENT « FEMMES, SPORT ET TECH »



Dans le cadre de la Journée Internationale des droits des femmes du 8 mars, le CREPS des Pays de la Loire et le Pôle Ressources National Sport Innovations ont co-organisé l'évènement « Femmes, Sport et Tech », organisé les 7 et 8 mars. La Ligue Régionale des Pays de la Loire a participé à ces journées visant à mettre en avant entre autres la pratique sportive féminine.

Deux temps-forts ont rythmé ce week-end :

- le 7 mars, des conférences afin de valoriser la place des femmes dirigeantes dans le sport et l'univers de la tech, deux secteurs où peu de femmes accèdent à un poste de dirigeante
- le 8 mars, une journée d'animations sportives ouverte au grand public de 10h à 16h pour développer la pratique sportive féminine dans les gymnases du CREPS

La Ligue Régionale a participé à cet évènement sur la journée du samedi en installant deux pistes de bowling du kit Campus dans le gymnase du CREPS. Une ambiance sympathique avec la présence de femmes bien évidemment... Mais pas que ! Des enfants aussi et plutôt jeunes et bien sûr quelques hommes attentionnés. Au total, le stand a attiré une centaine de visiteurs. Pour les personnes les plus motivées, elles étaient invitées à une séance découverte dans un bowling encadrée par un cadre technique. Sept bénévoles, instructeurs, animateur ou animatrice et dirigeantes et dirigeants étaient sur place pour tenir le stand et faire les animations.

Une conseillère régionale des Pays de la Loire a noté sur son agenda la finale nationale jeunes qui aura lieu à Saint-Sébastien-sur-Loire les 6 et 7 juillet.

Merci à Richard PINIER, Béatrice PINIER, Christine RICHARD, Amandine RICHARD, Marie-Odile FAVIER, Joel DARCHY et Jean-Claude BONSIGNÉ pour leur disponibilité lors de cet évènement.

Jean-Claude BONSIGNÉ
Photos par Richard PINIER



LIGUE RÉGIONALE ÎLE-DE-FRANCE

RETOUR À LA MELOD'HIER

Le 17 mars 2025, le club des Scorpions Bowling et la Ligue Régionale d'Île-de-France ont été reçus par les résidents de la maison de retraite « La Mélod'hier », qui se trouve à Coubert (77), pour une nouvelle initiation au Bowling Campus. Ivan, animateur fédéral FFBSQ et Laurence, animatrice de la Mélod'hier, ont mis en place un concours individuel pour les 40 résidents présents. Suite à nos efforts, nous avons regagné de l'énergie avec de délicieux chocolats, un sirop à l'orange et Ivan a remis un diplôme à chaque participant. Je tiens à vous remercier tous pour avoir affronté les quilles.



INITIATION AUPRÈS DES RÉSIDENTS DE L'ESPLANADE



Le 25 mars 2025, nous nous trouvons dans une maison de retraite située à Épinay-sur-Orge (91), en Essonne. C'est là qu'Ivan Le Bois, membre du club des Scorpions Bowling et de la Ligue Régionale d'Île-de-France, a donné un tout nouveau cours d'initiation au Bowling Campus. Les résidents de l'Esplanade ont été étonnés de découvrir les pistes campus et la rampe destinée à permettre aux personnes en fauteuil roulant de s'initier. Ivan, le coordinateur fédéral de la FFBSQ, et Annalia, la responsable des animations de la maison de retraite, ont organisé une séance d'initiation au bowling. Ivan a prévu de revenir le 22 avril et, avec Annalia, nous planifions une compétition entre résidents. Je vous remercie pour vos accueils débordants de sourires.

DEUX, ET NON UNE, INITIATIONS...



En date du 27 mars 2025, nous avons été à l'hôpital Robert Ballanger, situé à Aulnay-sous-Bois (93), avec l'association Premiers de cordée. Les événements ont été orchestrés par Nathalie, responsable de la santé au sein de l'hôpital de jour de pédopsychiatrie pour six enfants, Bât 23, puis huit ados du Bât 17, dans le service d'hospitalisation de pédopsychiatrie où Cindy, responsable de santé, nous attendait. Ivan Le Bois du club Scorpions Bowling aidé de Yann de l'association Premiers de cordée ont animé deux initiations au Bowling Campus.

Quel bonheur de voir ces enfants et adolescents avec un sourire à faire trembler les quilles.



COMITÉ DÉPARTEMENTAL 69 RHÔNE

KIT CAMPUS INTERGÉNÉRATIONNEL EN CALADE

Vendredi 21 mars 2025, le Comité du Rhône (CDBRML) a installé un kit Campus dans la salle d'accueil de la résidence située à Villefranche-sur-Saône. Une vingtaine de résident(e)s se sont initiés au bowling.



D'abord timidement, puis avec plus d'allant et de réussite, avec les conseils de Josette, membre du Comité, instructrice de la FFBSQ en Rhône-Alpes, épaulée par les membres du Comité du Rhône, Marie France, Claudette et Hervé, avec des membres du personnel pour le requillage, les résident(e)s se sont laissés séduire par quelques lancers de bowling.

Certains joueurs et joueuses ont réussi à faire des spares et des strikes sous les applaudissements des autres participants et des spectateurs.

Le tout s'est conclu par un apéritif offert par la direction de la Résidence qui a attiré davantage de joueurs et permis à certains joueurs de montrer leur talent.

Le samedi 22 mars, de jeunes joueurs de CM1 et CM2 de l'école Ste Anne de la rue des Remparts de Villefranche ont fait montre de bonne humeur, et de souplesse en venant faire une démonstration de leur savoir-faire. Il faut dire que depuis 2 mois, ils profitaient d'un Kit campus installé dans leur école et des leçons de leurs professeurs, elles-mêmes initiées par le Comité du Rhône. Et leur enthousiasme communicatif a mis de la gaieté !

Ils ont ensuite été relayés sur la piste par les seniors et se sont consacrés le reste de la matinée au requillage ! Bel exemple de solidarité et de partage entre jeunes et personnes âgées. Petits et grands, voire très grands, la doyenne avait 98 ans, ont été ravis de cette matinée, qui sera vraisemblablement reconduite et étendue à d'autres résidences seniors qui en ont fait la demande.



COMITÉ DÉPARTEMENTAL 81 TARN

RENCONTRES SPORT ADAPTÉ

Mi-mars, le CD81 a organisé, avec la participation du Comité Départemental Sport Adapté du Tarn, deux rencontres autour des quilles au maillet. Elle permet notamment aux associations tarnaises affiliées à la FFSA de découvrir plusieurs sports. La première rencontre s'est passée à Labruguière (81) le mardi 11 mars, suivie d'une seconde initiation le jeudi 13 mars au boulodrome d'Albi. De nombreuses personnes ont ainsi joué aux quilles, regroupant 15 groupes et plus de 90 participants.



COMITÉ DÉPARTEMENTAL 61 ORNE

TOUS EN PISTE AVEC LE SPORT À L'HOPITAL

Reprise des matinées avec les participants de l'hôpital de jour. Ils seront 10/12 nouveaux sportifs par rapport à la saison dernière. La convention entre le bowling, le CD Orne et l'Hôpital de jour a été signée.

La découverte de cette discipline par la moitié des présents montre bien que le bowling n'est pas encore connu de tous même auprès des Argentanais. Ces rencontres avec ces publics différents va permettre aux familles de découvrir ce nouveau sport.



ÉCOLE DE BOWLING ARGENTAN/ÉCOUCHÉ

BOWLING CAMPUS SCOLAIRE À ÉCOUCHÉ

Retour dans les écoles, cette fois c'est à Ecouché que le dernier module de 7 semaines a débuté. Ils sont 22 élèves de la classe de CM2 à s'être lancé le défi d'être au top lorsqu'il faudra lancer la boule sur le vrai bowling dès le dernier module le 23 mai prochain.



Ils ont découvert que le bowling est un sport comme tous les autres :

- Sécurité
- Echauffement
- Respect du matériel et des copains et copines
- Arithmétique

Nous remercions monsieur le directeur de l'école primaire d'Ecouché les Vallées qui a bien voulu participer à cette session de Bowling Campus Scolaire, il est la sixième école qui participe à cette nouvelle discipline sportive à l'école proposée par l'éducation nationale.

Babeth PLOMION

